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令和 4年度 第 2回立川市幸学習館運営協議会 議事録 

（第 6期 第 22回） 

 

 

開 催 日 時  令和 4年 5月 2日（月）・午前 9時 30分～11時 00分 

開 催 場 所  幸学習館 1階 第一教室     

出 席 委 員    柴田彩千子（東京学芸大学 総合教育科学系生活科学講座 准教授） 

（敬称略）    古川 智子（立川市社会福祉協議会） 

              伊藤 博  （青少年健全育成幸町地区委員会） 

       西村 一治（立川市文化協会） 

竹内 英子（地域学習館の利用者の代表） 

大根田和美（立川市生涯学習市民リーダーの会） 

（欠席 3 名） 

地域学校コーディネーター 

            山田拓男（若葉台小学校） 

事 務 局    柳 直昌（幸学習館係長） 

根本 まゆみ（幸学習館会計年度任用職員）（書記） 

 

会議の傍聴  公開 

傍聴者の数  0 名 

 

資   料 

１ 令和 4 年度第 1 回幸学習館運営協議会議事録案 

２   チラシ 

 

 

１ 会長あいさつ 

    天候が変わりやすいので、健康には気をつけていきたい。今日が今期の最後の地運協である

ので、がんばってやっていきたい。 

   

 

２ 事務局報告 

     ・生涯学習推進センター主催事業 

   ◦ロバの音楽座「オンガッカイ」について 6/4（土） 

   申込開始後、2 時間弱で定員に達した。今回、かわせみ祭のオ－プニングではないが、お手

伝いをいただきたい。参加できる委員→竹内委員、伊藤委員、西村委員、大竹委員   

   ◦落語会 6/11（土） 

   かわせみ祭のオープニングイベントとなっている。5/12（木）から受付開始となっている。
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竹内会長に最初にご挨拶をいただきたい。→了承をいただく。他の委員さんに関しては、通

常のお申込をしていただきたい。  

   ◦かわせみ祭について 

   本日当番表をお配りした。担当は当番表通りでよろしいでしょうか。→了承をいただく。今

年度は通常通りの開催を考えている。5/14（土）に、舞台発表の調整会議を予定している。

そこで、細部について詰めていく予定となっている。舞台発表当日は、講堂は、移動観覧席

のみを使用し、前にパイプ椅子は置かないようにしたい。当日の来館者については、名前と

連絡先をもらうことにしたい。 

   ・団体企画型講座「お手玉作りを通して身近な環境問題を考えよう」  

   定員に達している。内容としては、①お手玉作り②環境問題を学ぶ③身近な SDGs を体験

するということで、蜜蝋ラップを作る。となっている。 

・地域学校協働本部事業について 

山田→学校運営協議会の会長を今年度も引き続き行うこととなった。第九中学校と若葉台小

学校は協力し合っている。先生同士も交流がある。若葉町青少健の集まりが 5/14（土）の 15

時から行われる。 

柳→今度、若葉台小学校に挨拶に行きたい。第八小学校のコーディネーターの天野さんが幸

学習館に来館され、第八小学校は体制的には変わりないこと、今後幸学習館と連絡を密にし

ていきたい旨をお話しされていた。 

 

３  議 事 

（１）「令和 4 年度第 1 回運営協議会議事録」の承認 

（２）事業について 

  ・ママビクス＆ベビーマッサージについて 

 根本→日時を新たに設定した→9/6、9/13、9/20、10/4、10/11、10/18（火）13:30～14:30   

  ・子どものおやつ作り教室について 

  7/23、8/6、8/20（土）9:30～12:00 

 ・防災講座について 12/4（日） 

柳→立川市災害ボランティアネットの上條さんから講師の承諾をいただいた。伊藤委員→

広報誌は 11/10 号であるので、9 月中には打ち合わせをしたい。  

 ・かわせみカフェについて  12/10(土) 

柴田委員→学生の方が動き出した。7/4（月）の地運協で、学生の代表メンバーが来て、企 

画書の提案をする予定となっている。委員さんから意見をいただいて、8～9 月には企画を 

 完成させたい。今回は、2 時間のパターンと午前午後のパターンを考えていく。   

 柳→飲食等は、先にならないとわからない状況である。 

竹内委員→昨年度は錦学習館などは、オンラインで行ったようだが、幸学習館は対面でで 

きて良かった。今回も対面で開催したい。   
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（３）地運協パネルについて 

   根本→防災講座の部分は伊藤委員にお願いして完成している。その他のママビクス、子ど

もおやつ作り教室、かわせみカフェの部分は根本が作成して、完成している。伊藤委員→ 

   実際に貼る作業を委員で行いたい。6/9（木）10 時より行いたい。→各委員より了承をい

ただく。 

    

４ 各委員より報告 

    柴田委員→東京学芸大学の大学院生を中心とした「防災教育ラボ」というサークルで、7

月にオンラインで公開講座を行う予定となっている。前半が立川市災害ボランティアネッ

トの上條さんの講演で、後半は、ワークショップ、グループワークという内容となってい

る。参加費は無料としている。ご都合がよろしければ、委員の皆さんにもぜひご参加いた

だきたい。→竹内委員→この学習館でも Wi-Fi が設置されたので、この第一教室でこの講

座に参加したい。  

    古川委員→5/14（土）、5/15（日）で、「PARA HOOP FES」が行われる。主催は GREEN 

SPRINGS で、社会福祉協議会としては、ヒューマンライブラリー、展示名刺づくり、フ

ードドライブを出す。この協議会では、2 期 4 年間お世話になりました。生涯学習に触れ

合う機会をもらった。幸町の情報もいただいた。今後、高橋がお世話になります。 

    大根田委員→第八小学校の放課後子ども教室の会長を引き受けた。子ども教室を募集した

ら、200 人も集まった。   

    伊藤委員→4/24（土）午後に、幸町文化協会の総会を行った。役員として、留任すること

になった。11 月後半に幸学習館で幸町文化協会の文化祭を行う。幸町青少健の委員長が

代わった。この地運協には、青少健の副委員長が加わることになった。 

    西村委員→引き続き地運協委員になった。 

    竹内委員→コロナを注意しながら、この幸学習館では様々出来ていたと思う。コロナに負

けないように、次期もやっていきたい。 

      根本→かわせみ祭の舞台発表の準備が進んでいる。申込したほとんどの団体さんが発表す

ることになっている。 

    柳→この地運協において、第 6 期では、ご協力いただきありがとうございました。市民推

委員からの推薦であった、渡部委員が今回おやめになり、新しく、榎本さん、長原さんが

推薦となった。次期も、ぜひよろしくお願いいたします。Wi-Fi の機器がこの学習館に 

    設置されている。モニター、パソコンが新しく入った。Zoom の有料アカウントは生涯学

習推進センターで契約する。Wi-Fi は、第一教室、講堂で使用可能となっている。10/2（日）

9 時～15 時に、子ども未来センターで、環境フェアが行われる。環境フェアを実施する
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プロジェクトのサブリーダーとなった。 

    

５ その他 

・次回の開催日：6 月 6 日（月）9:30～11：00     

幸学習館第１教室 

     

 

     


